

15.05.2013

## Kleine Anfrage 1243

des Abgeordneten Lutz Lienenkämper CDU

### **Wie beurteilt die Landesregierung die Meinung von Minister Schneider zur Verbeamtung von Lehrerinnen und Lehrern?**

Die Landesregierung von Nordrhein-Westfalen hat den Tarifabschluss für die Angestellten des öffentlichen Dienstes nicht eins zu eins auf die Landesbeamten übertragen.

In diesem Zusammenhang äußerte Minister Schneider am 30. April in einem Interview mit der *Rheinischen Post* die Ansicht, dass seiner persönlichen Meinung nach Lehrer nicht verbeamtet sein müssten und stellte damit das Beamtentum von Lehrerinnen und Lehrern in Frage.

Vor diesem Hintergrund frage ich die Landesregierung:

1. Teilt die Landesregierung die Ansicht von Minister Schneider, dass der Beamtenstatus für Lehrerinnen und Lehrer abgeschafft werden kann?
2. Wie beurteilt die Landesregierung die Auffassung von Minister Schneider?
3. Wie bewertet die Landesregierung den Beamtenstatus von Lehrerinnen und Lehrern?
4. Wie will die Landesregierung in Zeiten des demographischen Wandels und in Zeiten finanzieller Knappheit, wofür die Nicht-Übertragung des Tarifabschlusses 2013 auf die Landesbeamten ein beredtes Zeichen ist, den Lehrerberuf auch in Zukunft für berufssuchende Jugendliche attraktiv gestalten?

Lutz Lienenkämper

Datum des Originals: 14.05.2013/Ausgegeben: 15.05.2013

Die Veröffentlichungen des Landtags Nordrhein-Westfalen sind einzeln gegen eine Schutzgebühr beim Archiv des Landtags Nordrhein-Westfalen, 40002 Düsseldorf, Postfach 10 11 43, Telefon (0211) 884 - 2439, zu beziehen. Der kostenfreie Abruf ist auch möglich über das Internet-Angebot des Landtags Nordrhein-Westfalen unter [www.landtag.nrw.de](http://www.landtag.nrw.de)